

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

作業前、『事前打合せ』を行い、 安全に作業を行いましょう

わき道から出る時は、
左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう

わき道から国道に出ようとした軽乗用車と衝突

国道を直進していた原付バイクの男子学生が死亡

2020/6/11(木) 11:58

11日午前5時半ごろ、熊本県の国道で、わき道から国道に出ようとした軽乗用車と国道を直進していた原付バイクが衝突しました。原付バイクは事故のはずみで飛ばされ、後ろから走ってきた乗用車に衝突しました。原付バイクを運転していた男子大学生（19）が頭などを強く打ち死亡が確認されました。警察は、軽乗用車を運転していた20歳の男性に話を聞くなどして、事故の原因を調べています。

ローラーと壁に挟まれ、死亡

生コン工場で、二人で点検の作業中
電源を入れても作動しない不都合があった

2020/6/10(水) 17:05

10日の午前9時40分ごろ、福井県の生コン工場で、工場長の男性（57）が、生コンクリートを作る過程で出る汚泥の処理施設を2人で点検していたところ、ローラーと壁との間に挟まれ死亡した。事故の前には電源を入れてもシステムが作動しない不具合があったということで、警察が事故の原因を詳しく調べている。